

引き継ぎ集会 校長あいさつ

今日はこれから引き継ぎ集会というものを行います。1、2年生のみなさんは、何を引き継ぐのでしょうか…

本来ですと、卒業式には在校生、すなわち1、2年生も参列し、お世話になった3年生の先輩方の卒業を見届け、胸に刻みます。そして、式に臨む態度や合唱、生徒代表の送辞などで、お世話になった感謝の気持ちを示すと共に、これかもがんばってくださいというエールを送る訳なのですが、新型コロナウイルスの影響で昨年度に続き、今年度も卒業式に在校生は出席しません。そこで、今日はリモートではありますが、3年生の卒業式の練習に臨む姿を見てください。先輩方の姿は、飯沼中学校で過ごした充実した3年間を物語っているはずです。かけがえのない青春時代に飯沼中学校で精一杯学び、たくさんの汗を流し、友情を育むという生徒たちの伝統を引き継ぐのです。

次に3年生、君達は、来週15日火曜日に慣れ親しんだ本校を卒業してゆきます。学校とは、誰もが安心して過ごせる、楽しく安全な場所です。その居心地のよい場所を巣立っていく3年生、また新たな居心地の良さを、まだ見ぬ環境の中で作り出して欲しい。そして「自分」というものの可能性を探り、追求していくことのできる人になって欲しい。不安もあるだろうが、今までと違う自分に変わるチャンスでもあります。

1、2年生は、君達3年生が思うより、ずっとずっと君達3年生の先輩を尊敬し、憧れてきたのです。新型コロナウイルスの影響で思うような活動ができなかった側面もありますが、今年の体育祭での勇姿やしらさぎ祭での素晴らしい合唱、そして部活動では間違いなく、後輩達の手本となる取り組みでありました。

卒業式は中学校3年間を通じて最大の発表の場です。入学から卒業までわずか3年間ではあるが、その間の成長を保護者や地域の皆様、先生方や後輩たちに発表する場です。最後の勇姿を見せ、格好よく卒業して行くことを期待します。

それではこのあとの引き継ぎ集会、みなさんよろしくお願ひします。

令和4年3月10日 春日部市立飯沼中学校長